

# FAQ FREQUENTLY ASKED QUESTIONS

( PERTANYAAN-PERTANYAAN YANG SERING DITANYAKAN )

## **Bagaimana cara bergabung menjadi associate ?**

Untuk bergabung dengan Ondigo Nation, anda harus disponsori oleh associate. Dengan mengisi formulir aplikasi associate dan memilih paket bisnis yang tersedia (Beginner, Intermediate, dan Advanced).

## **Bolehkan saya membatalkan keanggotaan saya ?**

Boleh, dengan cara menginformasikan kepada kantor pusat Ondigo Nation berupa surat resmi pengunduran diri yang ditandatangani di atas materai atau mengirimkan ke alamat email: [info@ondigonation.com](mailto:info@ondigonation.com).

## **Apa saja yang saya dapatkan ?**

Sebagai associate Ondigo Nation anda akan mendapatkan paket produk yang telah anda pilih, nama ID, dan password akses ke Ondigo Nation back office.

## **Keuntungan apa saja yang didapatkan selain harga grosir ?**

Associate dapat mensponsori associate baru, membangun bisnis jaringan untuk mendapatkan berbagai macam bonus yang disediakan oleh Ondigo Nation.

## **Bolehkah saya merubah jalur sponsorisasi ?**

Tidak boleh. Jika tetap ingin merubah jalur sponsorisasi anda, anda harus membatalkan keanggotaan anda terlebih dahulu dan dinon-aktifkan selama enam bulan sebelum anda boleh bergabung lagi.

## **Bagaimana saya dapat lebih memahami produk Ondigo ?**

1. Dengan memakai produk Ondigo
2. Dengan mempelajari melalui website Ondigo Nation.
3. Dengan mempelajari melalui brosur Ondigo Nation.
4. Dengan menghadiri pertemuan-pertemuan yang diadakan oleh perusahaan.

## **Alat-alat bantu apa saja yang dapat saya gunakan ?**

Anda dapat melihat website perusahaan di [www.ondigonation.com](http://www.ondigonation.com), dan memilih alat bantu apa saja yang tersedia yang cocok bagi anda.





## **Bagaimana jika saya ingin mengadakan pertemuan di lingkungan saya ?**

Anda dapat berkonsultasi dengan jalur sponsorisasi anda, dan memungkinkan bagi anda untuk bertemu calon prospek di tempat-tempat umum seperti: cafe, rumah makan, dll.

## **Bagaimana cara pembayaran bonus saya ?**

Bonus akan dibagikan oleh perusahaan via-bank transfer langsung ke rekening anda dengan syarat minimal bonus mencapai IDR 10,000.

## **Kapan bonus grup dan bonus selisih dibagikan?**

Bonus grup dan bonus selisih dibagikan setiap minggu paling lambat 3 hari kerja setelah dilakukan perhitungan. Perhitungan bonus ini berdasarkan periode mingguan yang dimulai setiap hari Senin jam 00:01 WIB dan ditutup pada hari Minggu jam 11:59 WIB.

## **Bolehkan saya menjalankan bisnis direct selling selain Ondigo Nation ?**

Boleh, akan tetapi anda harus mematuhi peraturan perusahaan yang sudah ditentukan di dalam Policies and Procedures di belakang.

